

Europa Press 00:30

Los clubes de baloncesto españoles se suman a la campaña del Ministerio de Sanidad contra la obesidad infantil

La ministra de Sanidad y Consumo, Elena Salgado, firmará el próximo miércoles en la sede del Ministerio un convenio de colaboración con el presidente de la Asociación de Clubes de Baloncesto (ACB), Eduardo Portela, por el cual la ACB, en colaboración con la firma Puleva, se suma a la Estrategia NAOS (Nutrición, Actividad física, prevención de la Obesidad y Salud), puesta en marcha por este Ministerio, mediante la promoción de una campaña con el eslogan 'Muévete contra la Obesidad Infantil.

El principal objetivo de esta iniciativa social es movilizar, alertar, sensibilizar y concienciar a la sociedad de la importancia de inculcar hábitos de vidas saludables desde la infancia para prevenir posibles graves problemas de salud, como es el caso de la obesidad en los niños.

Este objetivo es compartido por la ACB que pone en marcha esta campaña de concienciación en la lucha contra la obesidad infantil, un problema sanitario que afecta a muchos niños españoles en la actualidad.

A la firma de este acuerdo acudirán la ministra de Sanidad y Consumo, Elena Salgado, el presidente de la ACB, Eduardo Portela, y el Director General de Puleva, Antonio Rivera Alamego.